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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке проекта организации строительства пятиэтажного жилого дома. Здание расположено в Ленинградской области, гп. Новоселье. В ходе работы решались такие задачи как: 1. Организация строительной площадки 2. Определение мест складирования материалов 3. Подбор крана, необходимой техники и оборудования 4. Устройство временных дорог 5. Определение продолжительности строительства 6. Определение стоимости строительства. Результатом исследования стала разработка проекта организации строительства пятиэтажного жилого дома. Был проанализирован предоставленный участок под строительство и, исходя из окружающих условий, выбран поточный метод организации строительного процесса. На основании выбранного метода посчитана общая продолжительность строительства, которая составила восемь месяцев. Также была найдена стоимость проведения строительных работ на 2022 год. Для достижения данных результатов в работе были использованы следующие информационные технологии:  Autodesk AutoCad  Microsoft Word  Microsoft Excel.
        

        
          This work is devoted to the development of a project for organizing the construction of a five-story residential building. The building is located in the Leningrad region, gp. Novoselje. During the work the following tasks were solved: 1. Organization of the construction site 2. Determining where to store materials 3. Selection of a crane, necessary machinery and equipment 4. Construction of temporary roads 5. Determining the duration of construction 6. Determining the cost of construction. The result of the study was the development of a project for organizing the construction of a five-story residential building. The provided site for construction was analyzed and, based on the surrounding conditions, a flow method for organizing the construction process was chosen. Based on the chosen method, the total duration of construction was calculated, which was eight months. The cost of construction work for 2022 was also found. To achieve these results, the following information technologies were used in the work:  Autodesk Autocad  Microsoft Word  Microsoft Excel.
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